



Ce sont plus de 900 visiteurs qui se sont intéressés à l'exposition « ENFANTS DU PLACARD, à l'école de la clandestinité », organisée par la Commission d'intégration et d'échange Suisses-Etrangers d'Ecublens et qui s'est tenue du 12 janvier au 4 février 2024 à La Galerie du Pressoir.

Les visiteurs ont ainsi pu découvrir le parcours et l'histoire de vie d'enfants qui sont arrivés en Suisse entre les années 50 et 90 avec leurs parents, travailleurs saisonniers, sans permis de séjour. Plus de 50'000 enfants ont ainsi vécu dans la clandestinité en Suisse, le plus souvent sans scolarité ni vie sociale et dans le plus grand secret.

Longtemps cachés, les faits refont surface aujourd'hui grâce aux témoignages, aux recherches académiques et aux archives et c'est un mélange de toutes ces sources que l'exposition a offert aux visiteurs à Ecublens.

[Voir la galerie photos](#)